

+ Firman convenio la CMIC y COVES para trabajar juntos en ese sector

HERMOSILLO, Son., 23 de agosto de 2022.- La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción y la Comisión de Vivienda del Estado de Sonora, firmaron un convenio de colaboración por este sector a favor de la población sonoreense.

El presidente de la CMIC Sonora, Jorge Aguirre Robles, destacó la importancia de que esta cámara y la dependencia estatal sean actores participantes para el desarrollo de Sonora, pues se requieren ideas y acciones de beneficio en materia de vivienda.

“Hay la apertura y el mismo Gobernador Durazo ha dicho: tráiganme las ideas, preséntenmelas y vemos qué se necesita para sacarlas adelante. En ese sentido estamos trabajando nosotros en CMIC y en eso estamos concentrados ahorita, concretando alianzas estratégicas por el bien de la población y de nuestro sector”, dijo el presidente de CMIC.

Aguirre Robles destacó el incentivo que este acuerdo significa para los afiliados a favor de más y mejores acciones de vivienda, con la calidad que se requiere.

Consideró clave que ambas instancias redoblen esfuerzos en materia de construcción de viviendas de interés social, ya que hay un requerimiento importante de este tipo de viviendas en Sonora y es una necesidad que debe de trabajarse en estrecha colaboración.

El convenio con el COVES, dijo, es para fortalecer vinculación y colaboración con un único objetivo, “beneficiar a la población de nuestro estado”, comentó.